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ДЕНЬ ШАХТЕРА

За идейное воспитание подрастающего поколения
С августовского совещания учителей города

В этом году советский народ 
впервые отмечает День шахтёра. 
Этот ежегодный трудовой празд
ник установлен в 1947 году Ука
зом Президиума Верховного Со
вета СССР.

Установление ежегодного празд
нования Дня шахтёра является 
одним из государственных актов, 
свидетельствующих о всенародном 
признании самоотверженной ра
боты горняков по восстановлению 
и развитию угольной промышлен
ное и в послевоенные годы.

Большевистская партия и совет
ское государство проявляют боль
шую заботу об угольщиках, являю
щихся одним из передовых отря
дов рабочего класса. Указом Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
введены персональные звания для 
руководящих и инженерно-техни
ческих работников угольной про
мышленности; учреждена медаль 
за восстановление угольных шахт 
Донбасса; введено награждение 
работников угольной промышлен
ности орденами и медалями за 
выслугу лет и безупречную ра
боту. В прошлом году постанов
лением Совета Министров СССР 
установлены преимущества и льго
ты для подземных рабочих, ру
ководящих и инженерно-техни- 
чегких работников угольной про- 
мы дленности и строительства 
угольных шахт. Правительство 
приняло также положение о зва
нии <Почётный шахтёр».

Партия и советское правитель
ство всегда уделяли огромное вни
мание угольной промышленности. 
За годы советской власти эта важ
ная отрасль народного хозяйства 
достигла высокого развития

Создание новых мощиых уголь
ных баз и высокое оснащение их 
передовой техникой позволило в 
годы Великой Отечественной вой
ны обеспечить бесперебойное 
снабжение промышленности и 
транспорта углём, несмотря на 
временную утрату Донбасса и 
остановку шахт Подмосковного 
бассейна.

В годы войны враг причинил 
огромный ущерб угольной про
мышленности. Были разрушены 
шахты Донбасса и Подмосковья, 
многие заводы угольного машино
строения, электростанции.

Планом послевоенной сталин
ской пятилетки намечена большая 
программа восстановления и раз
вития угольной промышленности.

Предоктябрьское социалистическое соревнование

Завершили восьмимесячную программу
Коллектив стройни завода „Алтайсельмаш" ещё 21 

августа успешно завершил план восьми месяцев. Стро
ители сдали в эксплуатацию механо-сборочный це с, шос
сейную дорогу, протяжённостью более километра, ма
газины и т. д. Заканчивается строительство огромного 
цеха шихтарных материалов.

В ближайшие дни строители сдадут алтайсельма- 
шевцам два жилых дома на 52 квартиры Этим самым 
коллектив стройки завершит установленную 9-ти ме
сячную программу по жилищному строительству.

Ф. Титанов, 
председатель повтройкома стройки аавода „Алтайсельмаш"

В 1950 году добыча угля долж
на достигнуть 250 миллионов 
тонн, т. е она возрастёт на 51 
процент против довоенного уров
ня.

Социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение плана 
третьего, решающего года пяти
летки, широко развернувшееся 
среди шахтёров, выдвигает всё 
новых талантливых организато
ров, которые неустанно ищут и 
находят новые пути повышения 
производительности труда. Страна 
гордится такими героями после
военной пятилетки, стахановца
ми-новаторами, как т.т. Лукичев, 
Денисенко, Борискин, Запорожец, 
Очепира, Тюренков, Голоколосов, 
Бридько, Валегура, Поджаров и 
тысячи других мастеров высокой 
производительности.

Па заботу партии и правитель
ства угольщики отвечают новым 
под‘ёмом социалистического со
ревнования. Д^нь шахтёра/ они 
отмечают трудовыми победами. 
Коллектив Рутченковской шахты 
17-17 бис (Донбасс) ещё 15 
июля выполнил восьмимесячный 
план. Шахтёры борются за за
вершение годового плана к 7 
ноября Пять шахт комбината 
«Москвоутоль » к 2 августа вы
полнили программу восьми меся
цев. Шахты комбината «Артём- 
уголь» значительно перевыпол
нили семимесячный план и дали 
стране 34 эшелона сверхплано
вого угля. Шахтёры треста 
< Красноармейскуголь» за десять 
дней до срока выполнили план 
семи месяцев. Свыше 600 шах
тёров комбината уже завершили 
свои пятилетпие задания.

Не отстают и горняки Урала. 
Шахтёры Кизеловского угольного 
бассейна досрочно выполнили 
семимесячный план и в июле 
уже достигли уровня добычи угля, 
запланированного на 1950-й год. 
Более 800 передовых шахтёров 
угольных бассейнов Востока уже 
завершили свои пятилетние нор
мы, тысячи стахановцев выпол
нили по две-три годовых нормы.

В День шахтёра советский на
род славит зачинателей стаханов
ского движения угольщиков— 
передовой отряд трудящихся, бо
рющихся за дело коммунизма, и 
ждёт от них дальнейших трудо
вых успехов в борьбе за досроч
ное выполнение послевоенной ста
линской пятилетки.

Итоги учебного 1947-48 года 
показали, что успеваемость уча
щихся по городским школам 
низка. Пз 7682 учащихся остав
лено на второй год 650, полу
чили испытания на осень 672 
Всё это настойчиво говорит о 
большой недоработке учителей, о 
недостаточной ответственности их 
за каждого учащегося. Причины 
второгодничества и неуспеваемо
сти кроются в неудовлетвори
тельной постановке учебно-вос
питательного процесса; невысо
ком идейно-политическом уровне 
уроков; в однообразии методов 
обучения; в отсутствии система
тической работы с неуспеваю
щими учениками; в слабом зна 
комстве учителей с индивидуаль
ными особенностями учащихся, 
с их материально-бытовыми усло
виями.

Анализ письменных годовых 
работ по русскому языку дал 
неудовлетворительные результа
ты. В работах встречается много 
грубых орфографических ошибок, 
язык учащихся беден и страдает 
стилистическими погрешностями.

Внеклассная и внешкольная 
работа с учащимися не стояла в 
школах города на должной вы
соте. Только некоторые учителя 
вели с учениками повседневную, 
кропотливую работу вне класса. 
Но опыт их не перенимался дру
гими учителями, не стал досто
янием других школ города.

Учителя слабо повышают свой 
идейно-политический уровень 
Из 94 записавшихся в Вечерний 
Университет марксизма-лениниз
ма сдали экзамены только 15.

Обо всём этом рассказал в 
своём докладе зав. гороно тов. 
Малышев на совещании учите
лей города, состоявшемся 25-26 
августа. Между тем, надо отме
тить, что доклад зав. гороно не 
был достаточно самокритичен. 
Тов Малышев почему-то ни словом 
не обмолвился о руководстве 
гороно школами, о работе ин
спекторов, методкабинета.

После доклада развернулись 
оживлённые прения. Первой сло
во получает директор вечерней 
школы рабочей молодёжи АТЗ 
тов. Тейтельбаум.—В своём до
кладе,—говорит тов. Тейтель
баум,—тов. Малышев ни словом 
ве обмолвился о работе вечерних 
школ. Мы проработали год, но 
нам не дана оценка.—Далее тов. 
Тейтельбаум рассказывает о на
сущных нуждах школы.

—У нас,—говорит она,—нет 
литератора в 9-10 классах. Гор
оно закрепило учителей, имею
щих высшее образование, за 

Крупные самородки золота I
/Старатель И. Т. Крестников 

доставил в контору Левин 
ско о прииска комбината „Мааса - 
золото" крупный самородок золо
та Вес самородка—635 граммов.

Недавно иа прииске Светлом 
комбината „Коч карь золото" стара
тельская бригада тов. Игнатова 
добыла самородок весом в 500 грам
мов.

Необычайные воздушные 
пассажиры

ТТаднях иа Сталинабада выле- 
тел транспортный самолёт с 

необычайными пассажирами. Быва
лые лётчики присушивались в пу
тл к страшному рёву, доносивше
муся из кабины: в путешествие по 
воздуху отправились среднеазиат
ские барсы, шакалы и стервятники.

Через несколько часов самолёт 
приземлился.

Затем на специальном автомо
биле их перевезли на центральную 
базу „Зооцентра".

Псков. Восстановленный жилой 
дом на Октябрьской улице,

5-6 классами нормальных школ, 
вместо того, чтоб укомплектовать 
вечернюю школу высококвали
фицированными педагогами.

Директор школы рабочей мо
лодёжи завода «Алтайсельмаш» 
тов. Догиль говорит о тяжёлом 
положении шкоды.

— Гороно не учитывает того, 
что в школах рабочей молодёжи 
для прохождения программного 
материала отводится часов в три 
раза меньше, чем в нормальной 
школе. Отсюда вывод: в школы 
рабочей молодёжи надо послать 
учителей высококвалифицирован
ных.

Опытом своей внеклассной ра
боты делится с трибуны совеща
ния завуч мужской школы им. 
Пушкина тов. Лещишин. Он го
ворит: — Внеклассные занятия 
только тогда удовлетворяют 
учителя и учеников, если они 
содержательны, идейно насыще
ны. Такие занятия должны быть 
интересными, занимательными, 
должны доставлять детям ра
дость.

Учительница русского языка 
и литературы школы № 9 тов. 
Полонская с резкой критикой 
выступила против учителей, ко
торые все ещё завышают оценки 
учащимся. Такой либерализм 
она считает недопустимым, вред
ным и призвала об'яввть ему 
беспощадную борьбу. Далее она 
говорит о тех учителях, которые 
имеют свободное время, но не 
хотят заниматься в Вечернем 
университете марксизма-лени
низма.

—Плохо поставлена в городе 
и педпропаганда среди родите
лей,—говорит тов. Полонская,— 
поэтому нередко родители бес
тактно вмешиваются в работу 
учителя.

Своё выступление старшая 
пионервожатая школы № 4 тов. 
Мичукова посвятила давно на
зревшему вопросу—постройке До
ма Пионеров. Только в том слу
чае может быть широко развёр
нута работа среди пионеров и 
школьников, если в городе, рас
тущем центре промышленности 
Алтая, дети получат хорошее 
помещение. Это сильно поможет 
школе в воспитании учащихся в 
коммунистическом духе.

Преподаватель педучилищатов 
Шик своё выступление посвятила 
вопросу недооценки учителями 
начальных классов развития са
мостоятельного мышления уча
щихся, слабой работе учителей 
над собой.

— Чтобы хорошо учить, надо 
самим хорошо знать предмет. Зна
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чит, надо самим непрестанно 
учиться.

Интересным было также вы
ступление завуча вечерней шко
лы рабочей молодёжи АТЗ тов. 
Лившиц. Она резко поставила 
вопрос об улучшении методиче
ской работы и учёбы учителей.

—Методические секции рабо
тают скучно. Нам надо, чтобы в 
педкабинете была серьёзная ра
бота. На нас возлагается ответ
ственная борьба с суевериями, с 
пережитками прошлого. Для это
го надо быть идейно-подкован
ными, политически развитыми. А 
мы часто забываем о повышении 
своего образования.

—Только тот, кто способен 
жить идейной, содержательной 
жизнью, кто искренне любит 
детей и не устаёт тревожиться 
за каждого из них, кто стремит
ся к постоянному совершенство
ванию, достоин носить высокое 
звание советского учителя,—го
ворит в своём выступлении ин
спектор гороно тов. Беликова,— 
В городе найдётся не один деся
ток хороших, дерзающих в своём 
труде учителей, с пытливой пе
дагогической мыслью, направлен
ной на развитие марксистско-ле
нинского мировоззрения у учаще
гося. А почему на них не рав
няются другие?

В прениях выступило 18 че
ловек. Но надо отметить, что 
большевистсткой критике и са
мокритике на совещании не бы
ло О1 ведено должное место. В 
выступлениях некоторых товари
щей она звучала ещё очень роб
ко.

В конце совещания высту
пил секретарь горкома ВКЩб) 
тов, Жнляков. В своей речи он 
дал глубокий • анализ работы 
школ города, вскрыв много не
достатков. Тов. Жнляков призвал 
учительство города правильно 
разрешать ответственнейшие за
дачи воспитания детей в комму
нистическом духе.

Совещание приняло развёрну
тое решение, направленное на 
улучшение работы всего город
ского учительского коллектива, 
согласно приказу Министра про
свещения тов. Вознесенского от 
10 августа 1948 года.

26 августа участники город
ского совещания заслушали до
клад зав. отделом пропаганды и 
агитации горкома ВКЩб) тов. 
Шипилина на тему «Идеологи
ческое воспитание на совре
менном этапе и задачи интел
лигенции». Затем провели секци
онную работу. В. Пешева.

Сбор меда в Приморье
Г) колхозах Приморского 

края насчитывается около 
13В тысяч ульев. Кроме того, 
большие пасеки имеют специ
альные совхозы пчеловодческо
го треста. Сейчас на всех па
секах края идет откачка меда. 
Медосбор в этом году исклю
чительно хороший. Колхозы Чка
ловского района уже взяли в 
среднем по 80 киллограммов 
мёда от каждой пчелосемьи, а 
в колхозе „Власть советов" по-, 
лучено по 86 килограммов мёда.

Приморский мёд отличается 
высокими вкусовыми качества
ми.
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ПАРТИЙНАЯ жизнь Маленький фельетон

Под знаком большевистской критики
На совещании партийно-хозяйственного актива строителей 

треста „Алтаймашстрой11
24 августа в клубе строите

лей состоялось совещание пар
тийно-хозяйственного актива тре
ста «Алтаймашстрой». На сове
щании присутствовали: замести
тель Министра автотракторной 
промышленности тов. Парфёнов 
секретарь крайкома ВКП(бу тов. 
Митюшкип, секретари горкома 
ВКП б) тт. Жиляков и Кампман 
На совешание собрались ирже- 
неры строительства, техники, 
мастера, штукатуры и плотники, 
секретари партийных организа
ций строительных участков, все
го около ЗОо человек. Совеща
ние партийно-хозяйственного ак
тива обсудило вопрос «О мерах 
по выполнению Постановления 
Совета Министров Союза ССР 
№ 3084 от 15 августа 1948 го
да». С докладом на’ эту тему 
выступил управляющий треста 
«Алтаймашстрой» тов. Соколов. 
Тов Соколову пришлось доложить 
партийному активу о весьма не- 
утешительаых показателях, ха
рактеризующих плохую работу 
вверенного ему треста. За 7 ме
сяцев 1948 года программу по 
генподряду «Алтаймашстрой» вы
полнил на 40 процентов, а по 
работам на строительстве Алтай
ского тракторного завода им. 
М. И. Калинина на 38 процен
тов. Июльский план по строи
тельным работам трест выпол
нил на 48 процентов.

Плохо работают строители и в 
августе. От стопроцентного вы
полнения августовской програм
мы они очень далеки.

Особенно неудовлетворительно 
развёртываются строительные ра
боты на участках № 1 и № 3. 
Участок № 1 годовой план вы
полнил на 39,9 процента, Л? 3 
—на 29,2 процента.

Так уже повелось давно, что 
трест из месяца в месяц, из го
да в год проваливает произ
водственную программу, а руко
водство его, оправдывая свою 
бездеятельность, ссылается то на 
отсутствие рабочей силы, то на не
хватку строительных материалов. 
Между тем, причины невыпол
нения трестом производственных

298 человеко-дней. Из-за без
ответственности мастера упра
вления отделочных работ тов. 
Власова бригады штукатуров 
простаивают ежедневно от 2-х 
до 4-х часов. Между тем, си
стематические простои здесь не 
учитываются, акты на простои 
не составляются и никто за эти 
преступные дела не отвечает.

Участки лесозавода комбината 
производственных предприятий 
(начальник тов. Козловский) во 
время пересмен простаивают 
ежедневно по полтора-два часа.

Доклад управляющего треста вы
звал оживлённые прения. Высту
пающие, дополнив докладчика, 
вскрыли причины, порождающие 
невыполнение производственной 
программы стройки.

С резкой большевистской кри
тикой, направленной в адрес 
руководителей стройки, высту
пил шофёр транспортной конто
ры тов. Скиба. Он привёл яркие 
факты того, как из-за безответ
ственности руководства участка 
часами простаивают бетономе
шалки, изготовляющие раствор 
для строительных площадок.

Плотник-бригадир 2-го участ 
ка тов. Кабанов в простой, но 
содержательной речи заявил:

—Если бы у нас была орга
низована трудовая дисциплина 
и хорошо использовались меха
низмы, то стройка наша не 
только выполняла бы производ
ственные планы, но и перевы
полняла их.

Политвоспитатель тов. Кенсип 
рассказал партийно-хозяйствен
ному активу о фактах большой 
текучести рабочей силы на 
стройке. Со строительства уходят 
молодые рабочие. В июле «Алтай- 
ыашетрой» потерял их более 100 
человек. Получается это только 
потму, что среди молодых стро
ителей далеко недостаточно про-

ках треста говорил пачазьпик 
3-го стройучастка тов. Васьков.

Некритичным, а поэтому ма
ло полезным было выступление 
секретаря партийной организа
ции трансфертной конторы трес
та тов. Пономарёва. Он с нача
ла и до конца говорил только 
об успехах транспортников.

Бригадир 3-го строительного 
участка тов Маргин, сказал:

— Рабочие вашего участка не 
боятся труда. Him по плечу лю 
бая раб та. Однако труд на 
участке не организован, а по
этому участок не выполняет 
производственных заданий.

На собрании кроме того вы 
ступили: начальник 2-го строй
участка тов. Кминович, началь
ник 1-го участка тов. Зыбало, 
инженер 2-го участка т. Дайне- 
го, инженер производственно- 
технического отдела т. Шкадов, 
зам секретаря партбюро треста 
«Алтаймашстрой» т Шайда.

В заключение на партийно- 
хозяйственном активе строителей 
выступили: заместитель Минист
ра автотракторной промыт ien- 
ности тов Парфёнов и секретарь 
крайкома ВКП(б) тов. Мптюш- 
кин. В своих выступлениях они 
глубоко вскрыли причины, по
рождающие неудовлетворитель
ную работу треста «Алтаймаш
строй», рассказали строителям о 
тех больших возможностях и не
использованных резервах, кото
рыми располагает трест. По-хо 
зяйски расчётливо и на полную 
мощность используя технику и 
людские резервы, трест вполне
может не только вы юлнять, но

водится политико-массовая и
воспитательная работа.

О фактах расхищения строи
тельных материалов, о плохой 
организации охраны социалист 
ческой собственности на площад-

и перевыполнять производствен
ные задания на первоочередной 
стройке Алтайского тракторного 
завода им. М. И. Калинина

Собрание партийно-хозяйствен
ного актива приняло развёрнутое 
решение, направленное на рез
кое повышение темпов строи
тельства, улучшение качества 
строительных работ и безуслов
ное выполнение обязательств, 
взятых строителями в письме к 
товарищу Сталину

Неожиданная встреча
Не так давно на посёлке завода .Алтайсельмаш" 

была выстроена заводская школа № 4. Однако с первого 
же дня её классы заселили трудящиеся—алтайсельм; шев- 
цы Они благоустроили комнаты вод жильё, кабинеты и 
т. д Дирекция завода обещала освободить штолу к ново
му учебному году, но не выполнила своего обещания, Вы
селение жителей перенесено почему то на 10 сентября. В 
результате более 1000 учащихся лишены учебного поме- 
щ< ния.

(Из писем в редакцию)

В класс вселился новый 
житель.

—А у вас?
—И у нас под общежитье 
Отдан класс

Растерялись Маша с Васей
И молчат.
Что за крик и говор в к ассе, 
Что за чад?

Непонятно чего ради. 
Например,
В том же классе стол,

кровати.
Шифоньер.

Где, на что ложить тетради, 
Сесть куда?
Всюду тети, всюду дяди. 
Вот беда!

Рис Зубова

Как науки здесь, скажите. 
Нам постичь?
Карты где и где учитель 
Петр Ильич?

Вид у Машеньки плачевный.
Пе поймет'.
Что же это за учебный
Новый год?

Вид у Васи невеселый, 
Ждет ответ:
— Пам скажите, это школа 
Или нет?

Им ответил голос грозный;
— Тут не класс.
Здесь работа посерьезней.
Чем у вас.

Текст М. Медведовсного

По нашему городу
Выпуск малышей в детских 

садах
Начался выотск детей в детских 

сазах города. Вчера состоялся ут
ренник в детсаду № 1. Малыши 
выступили со специально подготов
ленной программой. Ребятам-вы- 
пусьникам были выданы подарки и 
учеиячеекие пособия.

Первыми в города
Подсобное хозяйство ОРС'а за

вода „Алтайсельмаш” первым в го
роде рассчиталось с государством 
по хлебопоставкам.

25 августа была сдана последняя 
партия хл ба.

планов строительства кроются 
прежде всего в плохой органи
зации труда, в низкой трудовой 
дисциплине рабочих на строи
тельных участках.

В июле на стройучастке Ха 1 
по причине прогулов было поте
ряно Ь8 человеко-дней. 621 че
ловеко-день потерян по никому 
неизвестным причинам, 151 че
ловеко-день потрачен па отпуски. 
Таким образом, всего по участку 
№ 1 потери рабочего времени 
за июль составили 840 человеко
дней. Иными словами, 34 челове
ка не выходили на стройучасток 
в течение месяца.

Из 235 работающих непосред
ственно на участке № 2, 53 че
ловека не выполняют дневных 
норм. Простои, непроизводитель
ные затраты вошли в систему 
этого участка. В результате от
сутствия схемы рабочего места, 
на строительстве детских яслей 
бригада плотников тов. Битайки
на и бригада каменщиков т. Сиб- 
ряева в течение 5 дней не смог
ли приступить к работе. Из за 
частых простоев здесь потеряно

ОБЗОР ПЕЧАТИ

К чему хвалебные гимны?
Послевоенный пятилетиий 

поставил перед строителями
план 

стра
ны грандиознейшие ■ почётные 
аадачи. Только коллективу треста 
„Алтаймашетрой", строящему Ал 
тайский тракторный завод ны, 
М. И. Калинина, предстоит в этом 
году построить и сдать теплоэлек 
троцентраль и газогенераторную 
•танцию, деревообделочный цех и 
ряд других, не менее важных, об - 
ектов.

О своих обязательствах строите
ли треста сообщили в письме к 
товарищу Сталину и далн слово 
великому вождю выполни’ь план 
строительно-монтажных работ 1948 
года ко Даю Сталинской Конститу
ции,

Как же етроители борются за 
выполнение своей нелёгкой, но 
благородной задачи? Кзк многоти
ражная газета „Боевой темп" по 
могает и мобилизует коллектив 
алт >ймзшстроевцев на осуществле 
иие своих социализтических обя
зательств?

Просматривая номера газет, вы
шедших и августе, можно встре
тить материалы под сенсационными, 
кричащими заголовками: „Равнять
ся на передовые бригады!", „По при-

меру т. Тарасовз", „Пер’д твики 
треста „Алтаймашстрой", „Стаха
новцы участка нормалей", „900 ты
сяч рублей экономии", „Успех 
монтажников брипды т. Молотки 
на" и т. д. И только неззачитель- 
ная часть заметок вскользь гово
рит о недостатках на строитель
стве.

Посмотрим же, как наяву обсто
ят дела в тресте? Известно, что 
строители из месяца в мвсяц про
валивают выполнение производ
ственной программы. План 7 меся
цев 1948 г. по генподряду соста
вил только 49 процентов и по ра
ботам на АТЗ—38 процентов. В 
июле строители дали всего 48 про
центов задания, а программа 20 
дней августа составила только 36 
процентов.

К чему же. собственно говоря, 
хвалебные гимны? Почему газета 
„Боевой темп" не бьёт тревогу 
сейчас, когда строители треста 
оказались в большом долгу перед 
государством?

треста, и? бичует истинных винов
ников срыва программы. Конечно, 
средн большого коллектива строи
телей есть стахановцы, чей труд 
достовн подражания. Об этом сле
дует писать. Но можиз ли умал
чивать о том, чте, вступив во вто
рое полугодие, трест ослабил тем
пы работы и, по сути дела, плохо 
ведёт строительство ударной и 
первоочередной стройки—Алтай 
ского тракторного завода. Как бо- 
рятся за твёрдой график, за пла 
новость и строжайшую диецяпти
пу труда партийные, профсоюзные 
и комсомольские руководители
стройки—этому вопросу не 
шлось места в газете.

Перед „Боевым темпом"

ма

етой г

Замяв странную позицию, редак
ция заводского печатного органа 
забыла о главном. Помещая хва
лебные заметки, газета глубоко не 
векрывает причины отставания

задача—помичь алтаймашетроев 
цам найти правильные пути для 
исправления создавшегося положе
ния в тресте. Не заглаживать, а 
выявлять недостатки в работе 
строителей - вот чем должна за
няться заводская газета сейчас 
Каждом своим печатным словом 
она обязана мобилизовывать кол
лектив иа выполнение своих со-
цналистнческих обязательств, на 

(успешное завершение строитель
ных работ в третьем решающем 
году пятилетки

За рубежом
Всемирный конгресс деятелей 

культуры в защиту мира
>5 августа в городе Вроцлав 

(Польша) открылся Всемирный 
конгресс деятелей культуры в за
щит)’ мира. На конгрессе присут
ствуют 45 делегаций различных 
стран мира.

Конгресс заслушал доклады; 
„Наука и культура в борьбе за 
мир, прогресс и демократию", 
„Мир и культура", „О свободе на
циональных культур" и „Междуна
родное кутьтурное сотрудничество", 

В прениях по докладам выступи
ли делегаты Латинской Америки, 
Италии, СССР, Франции, Венгрии, 
США, Англии, Польши и других 
стран.

Рабство в современной 
Америко

Один из сотрудников американ
ской консервной фирмы некто Томп
сон в штате Георгия обманным 
путём завербовал 228 негров—бит- 
рлкоз для сбора овощей. В грузо
виках для шревозки скота негры 
были доставлены в штат Мичиган 
и там проданы ф'рмерам по 35 
долларов за человека.

Новых рабов размео.нли в хле
вах вместе со свиньями.

Львиная доля жалкого заработка 
жульнически отнималась у них о 
помощью хитроумных махинаций.

Обманутые люди спа аются бег- 
стком, ио лишённее возможности 
вернуть-я на родину, вынуждены 
бродить по городам штата Мичи
ган в поиэхах милостыни.

Забастовки и демонстрации 
протеста за рубежом

На-диях в городе Мюнхене (аме
риканская зона оккупации Герма
нии) состоялась 100-тысячная де
монстрация протеста против резко
го повышения цен и снижения жиз
ненного уровня трудящихся.
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